

ABSTRAK

Judul : Pendapat Siswa Tentang Pelaksanaan Layanan Konseling Kelompok (Studi Deskriptif Terhadap Siswa SMAN 6 Padang)
Peneliti : Suryani
NIM/BP : 04248/2008
Pembimbing : 1. Dr. Riska Ahmad, M.Pd.,Kons
2. Dra. Khairani, M.Pd.,Kons

Layanan konseling kelompok merupakan layanan yang membantu mengentaskan permasalahan yang dialami peserta didik melalui dinamika kelompok agar tercapai perkembangan yang optimal. Kenyataan di lapangan bahwa proses pelaksanaan layanan konseling kelompok belum efektif dalam membantu mengentaskan permasalahan siswa. Tujuan penelitian ini adalah mendeskripsikan pendapat siswa tentang pelaksanaan layanan konseling kelompok.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian deskriptif yang menggambarkan secara sistematis pendapat siswa SMAN 6 Padang tentang pelaksanaan layanan konseling kelompok. Subjek penelitian adalah siswa SMAN 6 Padang yang sudah pernah mengikuti layanan konseling kelompok pada tahun ajaran 2012/2013 dengan jumlah subjek 64 orang.

Hasil penelitian mengungkapkan bahwa: (1) 90% siswa berpendapat bahwa waktu pelaksanaan konseling kelompok berjalan selama lebih dari satu jam dan sesuai dengan jadwal yang telah ditetapkan (2) 86% siswa berpendapat bahwa tahap pelaksanaan konseling kelompok berjalan dengan baik dan sesuai dengan sistematika kegiatan (3) 88% siswa berpendapat pemimpin kelompok sudah melaksanakan perannya dengan baik dalam hal mendengar, memahami, merespon, memberikan dorongan minimal, memberikan tanggapan, memberikan pengarahan, membahas masalah, dan menyimpulkan (4) 90% siswa berpendapat anggota kelompok sudah melaksanakan perannya dengan baik dalam hal mendengar, memahami, merespon, berpendapat, berempati, berpartisipasi, dan bertanggungjawab (5) 94% siswa berpendapat bahwa tujuan layanan konseling kelompok sudah tercapai dengan baik.

Dengan demikian diharapkan kepada guru bimbingan dan konseling agar meningkatkan layanan konseling kelompok yang telah dilaksanakan, agar dapat membantu mengentaskan permasalahan yang dialami siswa sehingga siswa dapat berkembang secara optimal.